

There are no translations available.

abogados@cesarroel.com.mx

Paseo del Pedregal 817, Jardines del Pedregal

Circular 537-2018

En la presente, transcribimos la columna escrita por nuestro amigo Oscar Espinosa V. en diversos diarios de publicación nacional y que nos parece interesante por el tema del Salario Mínimo.

Columna del 9 de agosto del 2018:

¡Mínimo!

¡Cuántas cosas tenemos que cambiar y cuántas otras que no hemos hecho son ahora impostergables!

Entre las iniciativas que dicho equipo mandará al Legislativo se encuentran, según se ha dicho, las refo

Durante el sexenio de Enrique Peña Nieto, el salario mínimo pasó de 60 pesos diarios a 88.36 pesos y

La CNDH advierte que aun con el incremento a 88.36 pesos diarios, equivalentes a 2 mil 650 pesos me

Según Coneval, desde 2007, el poder adquisitivo del ingreso se ha reducido, alcanzando un periodo es

El debate estadounidense sobre el salario mínimo se sitúa en argumentos similares a los de México en lo

Debido a que las leyes sobre salario mínimo son estatales en Estados Unidos, es posible comparar el d

Como un tema de competencia regional, la relación entre el salario mínimo estadounidense y el mexican

Sin embargo, pocas veces el salario mínimo del decreto representa el ingreso del trabajador. En el sect

Ya que no podemos abatir por decreto ni la pobreza ni la desigualdad y que cualquier esfuerzo, por más

La crónica: <http://www.cronica.com.mx/notas/2018/1089859.html>

La crónica Jalisco: <http://www.cronicajalisco.com/notas/2018/88033.html>